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Ratsfrage:  
Einflußnahme der Stadt Aachen in den Dispositionsbereich MAC bzgl. Weihnachtsmarkt 2020 

 
 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, sehr geehrte Damen und Herren, 

 

der Märkte- und Aktionskreis City (kurz MAC) firmiert als „Planer, Organisator und Veranstalter“ des 
Aachener Weihnachsmarktes, und dies seit Jahrzehnten. 

Sicherlich ist dem MAC seine Arbeit als Werbekraft unserer Innenstadt hoch anzurechnen, gleichwohl aber 
möchten wir dennoch folgende Fragen stellen, die es uns ermöglicht, auf einige Anfragen aus der 
Bürgerschaft adäquat und transparent antworten zu können: 

 

1.) Welche Konditionen bestehen zwischen dem MAC und der Stadt Aachen bezüglich der Vermarktung 
stadteigener Flächen in der Zeit während des  Aachener Weihnachtsmarktes? 

2.) Welche flankierenden Leistungen erbringt die Verwaltung/die Stadt Aachen, vor, während und nach 
dem Weihnachtsmarktes als logistische Hilfestellung? 

3.) Werden diese Leistungen in irgendeiner Form in Rechnung gestellt? 

4.) Gibt es Möglichkeiten als Stadt Aachen (Rat und/oder Verwaltung), Einfluss zu nehmen auf die 
direkte Disposition der Flächen, deren  Angebotsverteilungen und eine mögliche 
Schwerpunktsetzungen diverser Steller auf stadteigenen Flächen? 

5.) Gibt es Möglichkeiten für die Stadt Aachen (Rat und/oder Verwaltung) neue Aspekte in den Betrieb 
des Weihnachtmarktes einfließen zu lassen (Komplette Plastikfreiheit, Veganes Sortiment, mehr 
Kunst- und Kleinhandwerker aus der Region, mehr Lebensmittelanbieter aus der Region etc.)? 

6.) Sollte im Laufe der Zeit finanzielle Überschüsse durch Vermarkung stadteigener Flächen 
erwirtschaftet werden, gibt es hier Vereinbarungen zwischen MAC und Stadt Aachen bezüglich einer 
möglichen Rückführung? 

7.) Sind die Vermarktungskonditionen des MAC sowie die Art und die Weise der 
Flächeninanspruchnahme stadteigener Flächen für das Event der Stadtverwaltung offengelegt? 

8.) Wenn ja, bitten wir um Mitteilung dieser Konditionen  für die Jahre 2016-2019?! 

 

Ich danke im Namen der UWG-Aachen für eine zügige  und komplette Beantwortung unserer Fragen. 

Mit freundlichen Grüßen 

 
 
Christoph Allemand 
(UWG Aachen; Ratsherr) 

Unabhängige  

Wähler*innen  

Gemeinschaft 
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Aachen, den 02.01.2020 
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Herrn 

Oberbürgermeister Marcel Philipp 
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